

竹谷小通信 平成29年度 12月号

2学期の終わりに

兵庫県北部から雪の便りが届き、いよいよ冬のはじまりです。今年はずっとより寒さが厳しいようですが、竹谷っ子は、朝・休み時間・放課後、運動場で遊び元気です。給食もほとんど残量がないと聞いています。

音楽会には、保護者・地域の皆様にご来校いただき、学年ごとに創り上げた音楽の世界に大きな拍手をいただきありがとうございました。あの拍手は、竹谷っ子の努力が自信に変わり、次の挑戦につながります。（次のチャレンジは自分と戦うマラソン大会でしょうか。）子どもはすごい。やればできる。できると自信になる。もっとしたくなる。この流れが教育には必要です。

2学期も学年ごとに研究授業を行いました。全教員で授業を見て、その後授業について話し合う機会が4回あります。本校は「自ら考える子どもの育成」を目指し、国語科を中心に「書くことによって考えを深め、表現しよう」をテーマに取り組んでいます。45分の授業において、学年に応じた書く量、書く速さ、語彙量を検証したり、書く内容から子どもたちがどのような読み取りをしているのか、また、書いたことをペア・グループ・全体の場で交流し、さらに考えが深まったかななどを考察したりしています。

書くことを通して学習を振り返り、考えや学習内容をまとめる力をつけることができるよう、週に1回「チャレンジノート」にも取り組んでいます。保護者の皆さんはご存じだったでしょうか。一度このノートをご覧になっていただきたいです。1学期から週末に1教科1ページを基本としていますが、現在は家庭学習の一つとして習慣化しています。

研究授業とは別に教室をまわっていますと、机の上にノート・教科書・筆箱をそろえて置いている、ノートの文字が丁寧である、背筋を伸ばして話をしている人の方を見ている、指名されたら返事をしている、わかりやすい声の大きさを発表しているなど子どもたち一人ひとりの成長を感じます。このようなことが個人懇談でも話題になったことと思います。できたところはより伸ばし、課題は時間をかけ励まし続けたいです。出張等で教室を見てまわれなかった翌日には、「校長先生、昨日見にこなかったね。」と話しかけてもらい、ほっこりしています。

平成29年、保護者・地域の皆様からたくさんの応援をいただきました。

ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

尼崎市立竹谷小学校

校長 荒木 伸子

12月の行事予定

- 1 (金) 個人懇談
- 2 (土) 親子ふれあい凧作り (中央中)
- 3 (日) スポーツ祭り (地域スポーツクラブ21)
- 4 (月) 人権朝会、人権週間 (~8日)
- 5 (火) 文化財収蔵庫出前授業 (1年、3校時)
- 8 (金) マラソン大会
- 11 (月) マラソン大会予備日
- 12 (火) 環境体験出前授業 (3年、6校時)
- 13 (水) 委員会
- 15 (金) 1年親子集会 (6校時)
- 20 (水) 薬物乱用出前授業 (6年、3.4校時)
クラブ活動
- 21 (木) 給食終了
- 25 (月) 終業式
- 26 (土) 冬季休業日

11月28日(火)に保健集会が行われ、5、6年生の保健委員会の児童が「冬を元気に過ごすために〜カゼ・インフルエンザを予防しよう〜」をテーマに3つの話をしました。全学年に伝わるようにみんなで考え、換気の大切さ、咳をしたときの予防方法などについてのクイズや、劇を演じました。



マラソン大会

12月8日(金) 蓬川河川敷にて

予備日 11日(月)

寒さや病気に負けない強い身体作りのため、毎日ランニングに励んでいます。その仕上げに全児童が、蓬川まで出かけて河川敷を走ります。学年ごとにコースや距離は少しずつ違い

ますが、スタート地点はほぼ同じです。走るのが得意な子もそうでない子も、目標を持って精一杯頑張って走っています。ご家庭でもお子さんに一層の励ましと応援をよろしくをお願いします。

1月の主な行事

- 9(火) 始業式
- 11(木) 給食開始
- 12(金) お茶会
- 15(金) 年賀状イラスト展、書き初め展(~17日)
- 17(水) 参観(1.17 追悼集会・詩の発表会)
引き渡し訓練
- 24(水) なかよし作品展 (~29日)
- 31(水) 児童生徒文化発表会 図工展 (~2/4)

♪音楽会の写真の購入について
締切は、12月7日(木)です。
申込をされる方は、必ず封をして担任までご提出ください。

保健室の先生がかわりました。大串美穂子が出産のため、退職いたしました。11月21日から、吉田彩が勤務しております。よろしくお願いいたします。